



Plaza de Andalucía, s/n C.P. 41930, Bormujos, Sevilla - Teléfono: 955 72 45 71 - Fax: 955 72 45 82

viernes 7 de julio de 2017

MATALASCAÑAS, EL PRIMER DESTINO DE PLAYA 2017

Más de 50 vecinos participaron en el viaje

Matalascañas ha sido el primer destino elegido por el Ayuntamiento de Bormujos para dar comienzo a los viajes a la playa. Una excursión a la costa a la que acudieron más de 50 vecinos/as del municipio para pasar un refrescante lunes a la orilla del mar.

https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157685969835205 [

https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157685969835205]